
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinglui“ vom 18. Februar 2019, 17:02

Das mit Pinola ist tatsächlich sehr, sehr schade.

Einen Scout mit absolutem Herzblut für den Verein abzulehnen. 

Pino hätte ich fast schon zugetraut, Messi dem Glubb schmackhaft zu machen, indem er ihm
stundenlang die Legende vorgesungen hätte.
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